

Nachwuchs für die Tischtennis-Abteilung

Sportverein Michelbach sucht dringend Jugendtrainer und Betreuer / Vorstand im Amt bestätigt

Gaggenau (cv) – Es war ein eindeutiger Vertrauensbeweis, den die zahlreichen Mitglieder des Sportvereins Michelbach (SVM) bei der Jahreshauptversammlung am Freitagabend aussprachen: Die Vorsitzenden wie auch die gesamte Verwaltungsriege wurden einstimmig wiedergewählt. Damit bleibt Reiner Rieger weiter an der Spitze des Vereins, Kai Uwe Siebert sein Stellvertreter.

Die Kasse wird weiterhin Daniel Herm führen, Beate Rieger schreibt das Protokoll. In seinem Amt als Platzkassierer-Schriftführer wurde Josef Kraft bestätigt, Abteilungsleiter Tischtennis Andreas Wimmer erhält Unterstützung von Thomas Rieger. Dieser will eine Jugendabteilung aufbauen. Jürgen Herm und Frank Rieger fungieren als Jugendleiter. Armin Höb, Günter Pfeifer, Paul Fuhrmann, Björn Blessing, Jürgen Kläiber, Rainer Anselm bleiben Beisitzer mit besonderen Aufgaben. Als neue Beisitzer konnten Claudia Rid, Thomas Fischer und Carsten Weiß hinzugewonnen werden. Kassenprüfer bleiben Hanspeter Heberle und Rolf Anselm.

Auf ein rundum gelungenes Jubiläumjahr blickte Reiner Rieger zurück: Der Verein feierte seinen 75. Geburtstag – und das mit vielfältigen Veranstaltungen. Höhepunkte davon präsentierte der Vorsitzende anschaulich anhand einer Powerpoint-Präsentation mit



Für ihre langjährige Treue zum SV Michelbach werden diese Mitglieder geehrt.

Foto: Vugrin

zahlreichen Bildern. Über die Abteilung Fußball informierte Rainer Anselm. Der Leiter mahnte bessere Trainingsbesuche an.

„Die bisherige Saison verlief für die SVM-Jugendabteilung positiv“, blickte Paul Fuhrmann zurück. Doch die Jugendabteilung suche dringend nach Jugendtrainern oder Betreuern. „Nur durch aktive Mithilfe kann das Ziel, den Jugendfußball in Michelbach zu erhalten, erreicht werden.“

Dass die Tischtennisabteilung derzeit elf Mitglieder umfasst, gab Thomas Rieger in Vertretung für Abteilungsleiter Andreas Wimmer bekannt.

„Um dies künftig wieder etwas auszubauen, beginnen wir ab dem 7. April wieder mit dem Jugendtraining“, wies dieser auf sein neues Aufgabengebiet hin. Das Training werde immer mittwochs von 18 bis 19.30 Uhr stattfinden.

Neben seiner Stellungnahme zu dem Spielabbruch, der beim „Alte-Herren-Turnier“ des FC Obertsrot erfolgte (weiterer Bericht auf dieser Seite), informierte Kai-Uwe Siebert von den „Alten Herren“ auch über den Stand seiner Abteilung. „Sportlich geht es in diesem Jahr mit sechs Großfeldspielen weiter.“ Auch ein Grillfest am Gumbe sei geplant.

Ein Pächterwechsel, der damit verbundene Mietausfall über vier Monate und die durchgeführten aufwendigen Renovierungsarbeiten forderten ihren Tribut. Bei seinen Erläuterungen zur finanziellen Lage des Vereins wies Daniel Herm auf einige Problempunkte hin. Es bleibe zwar ein stark gesunkener, trotzdem positiver Kassenbestand, so der Kassierer. Als nächste Veranstaltung werden am 17. April die Stadtmeisterschaften im Tischtennis in der Wiesenthalhalle durchgeführt. Auf den 18. bis 20. Juni sei das diesjährige Sportfest terminiert, der Vollmondlauf am Sportplatz werde am 26. Juli

veranstaltet, und am Michelbacher Dorffest Anfang September sei der SVM wieder mit einem Stand vertreten, kündigte Reiner Rieger an.

Im Rahmen der Versammlung wurden auch Mitglieder geehrt. Die goldene Ehrennadel für 40-jährige Mitgliedschaft erhielten Thomas Bittmann, Wolfgang Gerst, Wilfried Kraft, Peter Rieger und Bernd Weber. Die silberne Ehrennadel für 25-jährige Vereinstreue erhielten Dominik Heberle, Peter Höb, Michael Obrich und Frank Rieger. Zusätzlich erhielten noch einige Mitglieder Präsente für besondere Leistungen.